

Lunes 30 de mayo de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Acuerdos de pensiones de Pemex y CFE son insuficientes

Las direcciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) acordaron con los respectivos sindicatos acuerdos para reducir sus pasivos laborales, siguiendo los convenios con el gobierno federal de capitalizar a las estatales por un monto similar al de los ahorros logrados, medidas que si bien otorgan un respiro a las empresas, deberán revisarse en el corto plazo ante los arreglos anteriores que las estatales arrastran hasta hoy. En el caso de Pemex, el nuevo régimen de pensiones, basado en la migración de un régimen de retiro colectivo a cuentas individuales, así como incremento en la edad de jubilación, permitirá ahorros por cerca de 360,000 millones de pesos.

El Financiero

Blindaje para el peso, en máximo histórico

Las autoridades financieras de México nunca habían tenido tantos dólares disponibles como ahora para proteger al peso frente a episodios de volatilidad que puedan depreciarlo de forma desordenada. Las reservas internacionales, sumadas a la línea de crédito contratada con el Fondo Monetario Internacional (FMI) recién renovada y ampliada, le permiten contar a México con un escudo financiero sin precedente por 265 mil 31 millones de dólares, de acuerdo con datos publicados por el Banco de México y la Secretaría de Hacienda. Dicha cifra es equivalente a 8.75 veces la cantidad de dólares vendida en el mercado por la Comisión de Cambios entre diciembre de 2014 y febrero de este año para contener la depreciación de la moneda mexicana ante el aumento de posiciones especulativas.

REFORMA

Trabajan refinerías al 61% de capacidad

Las refinerías del País recibieron en la primera quincena de mayo de 2016 apenas el 61 por ciento del crudo que pueden procesar. Pemex informó que, del 1 al 15 de mayo, procesó 985 mil barriles diarios de crudo cuando las 6 refinerías del País tienen capacidad para recibir hasta un millón 615 mil barriles diarios en total. Desde noviembre de 2010 no se reportaba un volumen tan bajo de proceso. Cabe destacar que, según Pemex, los 985 mil barriles representan el 45 por ciento de la producción petrolera registrada en el mismo periodo, la cual ascendió a 2 millones 170 mil barriles diarios. El resto del crudo se exportó.

ACP IMCP PA IMCP
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

“Nuestra mayor fuente de conocimiento son nuestros clientes más insatisfechos.”
Bill Gates

CP IMCP IMCP
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

TIPO DE CAMBIO
FIX
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MC Dólar
18.45

IMCP Euro
20.62

CP IMCP IMCP
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

ComUniCCo
Financiero

IMC

IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos

IC Facebook Twitter YouTube
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Lunes 30 de mayo de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016.
Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2016.

Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas

Profesor Distinguido 2016.

NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 27 de mayo de 2016

SHCP / Acuerdo por el que se dan a conocer los estímulos fiscales a la gasolina y al diésel en los sectores pesquero y agropecuario para el mes de junio de 2016

SHCP / Acuerdo por el que se dan a conocer las cuotas complementarias y las cuotas definitivas del IEPS aplicables a las gasolinas y al diésel, así como los precios máximos de dichos combustibles, aplicables en el mes de junio de 2016

MILENIO

Avala crédito del FMI crecimiento económico: Peña

El Fondo Monetario Internacional (FMI) aumentó la línea de crédito flexible de México de 67 mil a 88 mil millones de dólares como una muestra de confianza a los fundamentos económicos del país, informó la Comisión de Cambios, conformada por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México. La comisión indicó que esta solicitud y el aumento sirve "para hacer frente a riesgos provenientes del exterior", como una mayor desaceleración económica mundial o la incertidumbre sobre su evolución. La Secretaría de Hacienda y el Banco de México señalaron que esta línea de crédito ayudará a México a enfrentar los riesgos inherentes a las decisiones de política monetaria de países avanzados, en especial de Estados Unidos —.

EXCELSIOR

Aumenta la deuda externa

El Fondo Monetario Internacional consideró que la depreciación del tipo de cambio tuvo un impacto importante en el aumento de la deuda externa del país, la cual se elevó alrededor de 13 puntos del PIB de 2010 a 2015, aunque confía en que tanto la deuda externa como la pública bruta permanezcan estables en el mediano plazo en un escenario base. En un análisis en el que actualiza la evaluación de México ante la ampliación de la Línea de Crédito Flexible a 88 mil millones de dólares, anunciada el viernes, expone que la deuda externa de México pasó de 23.2 puntos del PIB en 2010 a 36.5 puntos en 2015, de la cual 24.75 puntos del PIB corresponde a deuda pública. Sin embargo augura que dichos pasivos permanecerán moderados.

La Razón

Ingresan a México más de 2mil mdd de divisas por turismo internacional

La Secretaría de Turismo (Sectur) informó que México obtuvo un saldo positivo en la balanza de divisas por concepto de turismo internacional de dos mil 890 millones de dólares durante el primer trimestre de 2016. Ello representa un crecimiento de 12.7 por ciento, respecto al mismo periodo de 2015, en tanto de enero a marzo de este año arribaron al país ocho millones 800 mil turistas extranjeros. Es decir, 877 mil más que en el mismo periodo del año pasado, un incremento de 11.1 por ciento con respecto al mismo periodo, refirió la dependencia federal en un comunicado.



Lunes 30 de mayo de 2016

CNNEXPANSION

Alza en petroprecios, aun insuficiente para mayores inversiones

Los precios del petróleo en cerca de 50 dólares por barril son buenas noticias para algunas empresas productoras, aunque es un nivel que todavía no los anima a explorar de nuevo ante los persistentes riesgos a la baja. El precio del referencial Brent superó la semana pasada los 50 dólares por barril por primera vez en casi siete meses ante algunas interrupciones en los suministros de Canadá y Nigeria. El viernes cerró con un leve retroceso a 49.32 dólares por barril ante una toma de utilidades. Por su parte, el West Texas Intermediate (WTI) cerró en 49.33 dólares por barril.

Grupo Fórmula

Precios máximos para gasolina magna y diésel se mantendrán sin cambio

En tanto, que el precio máximo de la gasolina Magna será 13.16 pesos por litro y del Diésel 13.77 pesos por litro. La SHCP destacó que los precios máximos de la gasolina magna y del diésel se mantienen por sexto mes consecutivo en los niveles inferiores de lavanda que aprobó el Congreso para este 2016. La Secretaría de Hacienda y Crédito público anunció que en junio los precios máximos para la gasolina magna y diésel se mantendrán sin cambios con respecto a los precios máximos vigentes en el mes de mayo. Mientras que el precio de la gasolina Premium incrementará en ocho centavos para quedar con 14.03 pesos por litro.

Noticias MVS

STPS y Quiero Casa implementarán programa para atender estrés de trabajadores

Mediante un convenio signado entre la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STOS) y la constructora e inmobiliaria Quiero Casa, se busca conocer los tipos de estrés que tienen trabajadores, y en general obtener su bienestar emocional y desarrollo humano, a través de la implementación del Programa Nacional de Bienestar Emocional y Desarrollo Humano en el Trabajo (PRONABET). Dicho convenio suscrito por el Subsecretario de Previsión Social de la STPS, Ignacio Rubí Salazar, en representación del Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, y por el Director General de Construcción de Quiero Casa, Salomón Shabot, busca tener estadísticas más confiables.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(29/05/16)	3.75
TIIE 28 (27/05/16)	4.0975
TIIE 91 (27/05/16)	4.1848
TIIE 182 (25/05/16)	4.3000
CETES 28 (24/05/16)	3.90

Reservas internacionales (mdd)

(20/05/2016) 177,323.1

Inflación anual (Abr. 2015-Abr. 2016, %)

Objetivo de inflación Intervalo de variabilidad porcentual	3.00 ±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente *	2.83

Inflación mensual (Abr. 2016, %)

Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.22

UDIS (30/05/16) 5.423789

* WWW.BANICO.ORG.MX





Lunes 30 de mayo de 2016



Expectativa alza tasas EEUU mantiene presión cambiaria, gobiernos buscan moderar impacto

Las monedas latinoamericanas seguirán sometidas a una presión bajista por las cada vez más fuertes expectativas de una subida de tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos, aunque la magnitud de la caída dependerá de cuán activas se mantengan las autoridades monetarias en países como México y Brasil. *El peso mexicano se depreció en mayo hasta mínimos de tres meses de 18,50 por dólar, en parte por las previsiones de que la Fed podría elevar el costo del dinero en junio. El real brasileño también sintió este efecto, traspasando el umbral de las 3,60 unidades por dólar.



México obtiene aumento en su línea de crédito del FMI

El gobierno de México, preocupado por la creciente aversión al riesgo de los inversionistas, recibió un nuevo apoyo del Fondo Monetario Internacional, o FMI, luego que el organismo internacional aprobó su solicitud por obtener una nueva línea de crédito flexible que eleva el monto de recursos que podría utilizar el país en caso de una emergencia de 65 a 88 mil millones de dólares. La nueva línea, que reemplaza la que México obtuvo en 2014 y que vencía en noviembre de este año, extiende por dos años más esta herramienta que México ha utilizado desde 2009 para asegurar a los inversionistas en el país de que el país cuenta con recursos suficientes para cumplir con sus obligaciones financieras.



Valle de México: Prevalece potencial de lluvia acompañada de granizo

En el Valle de México prevalece el potencia de lluvia acompañada de tormenta eléctrica y granizo en el la región Valle de México. El Ingreso de humedad del Océano Pacífico y canal de baja presión favorece el desarrollo de nubes convectivas sobre las entidades del centro del país. En la región se mantendrá cielo despejado a medio nublado, con aumento de nubosidad por la tarde. 40 por ciento de probabilidad de lluvias aisladas, con actividad eléctrica y granizo. Pronosticó temperaturas frescas a templadas durante la mañana y noche, y cálidas a calurosas durante el día.

